شركـة الإقبـال للإستثمـار هعه EICO مدد الإستثمـار هعه CO Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

التاريخ 2018/07/23:Datc الرقم .295/9/3:Ref

- نموذج رقم (9-9)(9-2) Form No.

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange

المعادة / هينة الأوراق المالية - المحترمين ،، دائرة الأفصاح فاكس: 5686830 المبادة / بورصة عمان - المحترمين فاكس: 5664071 تحية طبية وبعد ،،

الموضوع المعلومات الجوهرية الاخرىSubject: Other Material Information

Based on the Securities Commission's letter No. 2/1/01848/18, On 22/07/2018, Al-Eqbal Investment Company announces decision of the Board Commissioners of Securities Commission No. (230/2018) taken in its meeting, which was held on 17/07/2018 including the approval to register the increasing share capital of Al-Eqbal Investment Company, which amounts to (30.000.000) thirty million shares by the Securities Commission through capitalizing (30,000,000) 30 million dinar of the retained earnings, so the capital will become 60 million dinar/share. This increase will be distributed as free shares to the registered shareholders in its record with a percentage of (100%) as recorded by the end of 31/07/2018, corresponding to the fifteenth day of the approval date to register the Securities Commissions

بناءا على كتاب هينة الاوراق المالية رقم 18/01848/1/2 تاريخ 2018/07/22 ، تعلن شركة الاقبال للإستثمار عن قرار مجلس مفوضى هيئة الأوراق المالية رقم (2018/230) المتخذ في جلسته المنعقدة بتاريخ 2018/07/17 بالموافقة على تسجيل اسهم الزيادة في راس مال شركة الاقبال للإستثمار والبالغة (30,000,000) ثلاثون مليون سهم لدى هينة الأوراق المالية وذلك عن طريق رسملة (30,000,000) دينار ثلاثون مليون دينار من رصيد الارباح المدورة ليصبح راس المال (60) ستون مليون دينار/سهم وتوزع هذه الزيادة كأسهم مجانية على مساهمي الشركة بنسبة (100%) وذلك للمساهمين المسجلين بسجلاتها كما هم بنهاية يوم 2018/07/31 وهو اليوم الخامس عشر من تاريخ موافقة الهيئة على تسجيل الأور اق المالية.

Head of Shareholders

Yacoub Rashed

1

_ نسخة الملف

بورصة عسان الدانرة الإدارية والمالية الديروان ٢٠١٧ نر ٢٠١٨

الرقم المتسلسل، 2 / 2 / كرا رقم الله في الما كا راح المالي عالما الديدة المختصة ، الآل الليوالي عالما

P.O.Box 911145 Amman 11191 Jordan Tel.: +962 6 5561333 / 5561337 / 5561338

Fax: +962 6 5561 339 E-mail: info@eqbal-invest.com www.eqbal-invest.com

هُرِكِــةُ الإقبــال الأستثمـار ١٥٥ هـــــــة الإقبــال الأستثمـار ١٥٥ هـــــــة الإقبــال الأستثمـار ١٥٥ هـــ